

Canciller Javier González-Olaechea anuncia redefinición de la Política Exterior Reforzada

20 de abril de 2024

El canciller Javier González-Olaechea informó que la Reunión de embajadores y representantes en el Exterior, llevada a cabo del 16 al 18 de abril en Ancón, culminó con un documento que contribuirá en la redefinición de la Política Exterior Reforzada que estará lista en los próximos meses.

En entrevista a RPP, el ministro de Relaciones Exteriores detalló que el documento fruto de la reunión de los altos diplomáticos complementa los lineamientos de la Política Exterior Reforzada que fue presentada por el canciller ante el Congreso en el año 2023.

Asimismo, agregó que la Política Exterior Reforzada que será redefinida se constituirá como un elemento de gestión interna que además plasmará una visión de futuro a 20 y 30 años.

El titular de Relaciones Exteriores explicó que este instrumento es una contribución de todos. “Porque es importante que una Cancillería tenga una visión de conjunto”, expresó.

En el diálogo con el medio de comunicación, el canciller González-Olaechea especificó que la citada reunión contó con la presencia de los embajadores peruanos en el exterior, representantes permanentes del Perú, cónsules generales de las ciudades con numerosa presencia de connacionales y los directores generales del Ministerio de Relaciones Exteriores.

En este cónclave se formaron grupos de trabajo donde se abordaron temáticas como Gobierno y Transformación Digital; Medio Ambiente y Sostenibilidad; Promoción Comercial, Inversiones y Turismo; Integración Global y Regional; Rol Institucional de Cancillería; Servicios Consulares y Vínculo Comunitario; entre otros.

En la reunión se contó, además, con las exposiciones de expertos en los temas Inserción del Perú en el contexto Internacional, Transformación Digital, Exportación de servicios, Puerto de Chancay, Política Comercial, Proyección de la imagen del Perú en el exterior y Cooperación Técnica Reforzada.